



ACADÉMIE D'AIX-MARSEILLE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

INVITATION PRESSE

Aix-en-Provence, le 27 janvier 2022

Dans le cadre des actions conduites autour de la célébration de la journée franco-allemande

Bernard Beignier,
Recteur de la région académique Provence-Alpes-Côte d'Azur,
Recteur de l'académie d'Aix-Marseille,
Chancelier des universités

a le plaisir de vous inviter à son déplacement au

Collège Roquepertuse, Allée Evariste Galois - 13880 Velaux

qui se déroulera en présence de

Anja Zougouari
Adjointe à la Consule générale d'Allemagne à Marseille

Et

Yannick Guerin
Maire de Velaux

le 31 janvier 2022 de 14h30 à 16h00

La "journée franco-allemande" permet chaque année de mieux faire connaître dans les écoles et les établissements scolaires la culture et la langue du pays partenaire.

Cette année, c'est autour du slogan « La mobilité, passeport pour l'amitié / Die Mobilität, der Weg zur Freundschaft » que des activités doivent être organisées impliquant l'ensemble de la communauté éducative.

Cette célébration permet de présenter aux élèves et à leurs familles les avantages que représentent le choix de l'allemand comme première ou deuxième langue vivante dans un parcours scolaire et, plus largement, tout l'intérêt du plurilinguisme en Europe et dans le monde d'aujourd'hui.

L'accent est mis sur les atouts que procurent la maîtrise de la langue du partenaire qu'il s'agisse de l'ouverture culturelle ou des opportunités économiques qu'elle offre. Ainsi, cet événement contribue à la promotion de la langue et de la culture du pays partenaire auprès de tous les élèves, qu'ils soient germanistes ou non.

Contact presse : Responsable du pôle communication – académie d'Aix-Marseille
Stéphanie DENIS LAVENTURE : 04.42.91.71.10 – 06.89.10.02.55

Déroulé de la visite :

14h30 : Accueil de Monsieur le Recteur par la Direction de l'établissement

14h45 - 15h00 : Chorale dans la cour de récréation (classes de 6^{ème})

Monsieur le recteur remettra un chèque (500 €) pour récompenser l'établissement pour son engagement en faveur de la mobilité franco-allemande

15h00 - 15h15 : Présentation du blog ALLEMAND sur le site du collège

15h15 - 15h40 : Exposition sur l'amitié franco-allemande commentée par des élèves de 3^{ème}

15h45 - 16h00 : Travail en classe d'allemand avec l'assistante d'allemand



Port du masque obligatoire